

Freitag, 27. März 2015

Meine Studentin und ich

Das Salam-Projekt.

Ich heiße Sabria Morina und komme aus dem Kosovo. Ich bin jetzt seit fast drei Jahren in Freiburg und besuche die Tullaschule. Ich nehme teil am Salam-Projekt der Pädagogischen Hochschule Freiburg.

Jedes Kind, das daran teilnimmt, bekommt eine Studentin zugeteilt, mit der es einmal in der Woche etwas Schönes zusammen macht.

Meine Studentin heißt Charlotte Rustler. Einmal waren wir im Kino und haben den Film Paddington angeschaut. Ein anderes Mal waren wir im Theater. Wir haben an einem Tag Pizza gebacken. Als wir uns einmal getroffen haben, habe ich eine Tasche mit Stoffmalfarben bemalt.

Wir waren auch schon einmal beim Meerjungfrau-Schwimmen im Westbad. Da kann man einen Meerjungfrau-Badeanzug ausleihen. (Salam ist ein Mentorenprojekt unter anderem für Kinder mit Migrationshintergrund; Salam steht für Spielen-Austauschen-Lernen-Achtsam-Miteinander, d. Red.)

Zisch-Texte veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der Badischen Zeitung von: Sabria Morina, Klasse 4b,